

Puertollano

“ La diputada nacional Rosa Romero y el senador Miguel Ángel Rodríguez presentan la campaña “La verdad de las reformas” a vecinos y representantes del PP de la localidad

Destacaron la importancia de la puesta en marcha de iniciativas de este tipo para que el mensaje llegue de forma directa al ciudadano y de forma muy especial a los vecinos de Puertollano, una localidad que atraviesa momentos muy complicados. El PP es consciente de que atravesamos una situación difícil y de que se le está exigiendo a la sociedad que haga sacrificios, pero durante la reunión se explicó que si se están tomando medidas de esta índole es porque no queda otro remedio y porque la situación así lo requiere. El Partido Popular de Ciudad Real seguirá recorriendo la provincia, hablando cara a cara con los vecinos y repartiendo dípticos sobre política en general, educación y sanidad.



Romero y Rodríguez durante la charla informativa

Manzanares

“ La diputada provincial Lola Serna: “Los presupuestos de la Diputación discriminan a los Ayuntamientos del Partido Popular”



Lola Serna

Serna apoyó al portavoz del Grupo Popular de la Institución Provincial, David Marín, cuando afirmaba que “el presupuesto estaba descompensado y que discriminaba claramente a los ayuntamientos del PP”. En relación a la elevada subvención directa que la Diputación de Ciudad Real entrega a un medio de comunicación de la provincia, la diputada matizó que han duplicado esta aportación este año y que utilizan este medio como “política de escaparate y propaganda” además de “utilizar a personas colaboradoras de forma voluntaria, que hacen las funciones de los trabajadores que despidieron”.

Ciudad Real

“El portavoz adjunto Miguel Angel Rodríguez: “Son los presupuestos de la verdad porque por primera vez se dice la verdad sobre lo que vamos a gastar y lo que vamos a ingresar”

Tras la aprobación de los Presupuestos Generales de Castilla-La Mancha en las Cortes

Rodríguez ha lamentado que en esta región “estemos demasiado acostumbrados a que los presupuestos sean ficticios, a que se presupueste por debajo de las necesidades reales y a que se gaste más de lo que se ha dicho que se va a gastar”, lo que ha provocado que nuestra región sea la más endeudada de toda España. Rodríguez ha subrayado que los Presupuestos Generales de la Junta “garantizan los servicios sociales básicos, la sanidad y la educación manteniéndolos con el mayor nivel de calidad para los ciudadanos y gastando cada céntimo con absoluto rigor y absoluta eficiencia”. “Sólo cabe progresar cuando se piensa en grande y sólo es posible avanzar cuando se mira lejos, esta es la máxima que nos guía y la que nos permitirá dejar a nuestros hijos un país mejor que el que nos hemos encontrado”



Miguel Angel Rodríguez

Puertollano

“La diputada nacional Carmen Quintanilla pide el sacrificio de todos para conseguir “un buen futuro para las nuevas generaciones”



Carmen Quintanilla

Quintanilla explicó las medidas que va a tomar el ejecutivo central: se reducirá el gasto en la Administración Pública, se reducirá un 30 por ciento el número de concejales; se reducirán las empresas y fundaciones públicas; se recortarán las subvenciones a partidos y sindicatos, se ajustará el número de liberados y se reducirá en 600 millones de euros las partidas de gastos de los ministerios. Por otro lado, destacó que el Gobierno pide un esfuerzo a la sociedad para conseguir una mayor aportación de ingresos para reducir el déficit y el endeudamiento mediante la subida del IVA y otros impuestos porque “no queda otro remedio” y que el PP mantiene su compromiso de “bajarlos en cuanto pueda”

Ciudad Real



El ayuntamiento recuerda a Miguel Ángel Blanco en el 15 aniversario de su asesinato a manos de eta

En su memoria, la Alcaldesa ha depositado una corona en el Monumento a las Víctimas del Terrorismo en el Parque de Atocha de la capital

El Ayuntamiento de Ciudad Real ha querido recordar al joven Concejal de Ermua, Miguel Ángel Blanco, secuestrado durante dos días por ETA y posteriormente asesinado por los terroristas hace ahora 15 años, para que , como ha dicho Rosa Romero, los miles de ciudadrealeños que en aquellos días de agosto de 1997 inundaron la Plaza Mayor pidiendo a sus captores la liberación del concejal, sigan recordando que la muerte de Miguel Ángel Blanco no fue en vano y sirvió para unir a todos los españoles contra ETA, y que lo que se llamo en aquel entonces, el espíritu de Ermua, siga presente “ en la memoria y en los corazones del pueblo de Ciudad Real “. La Alcaldesa ha manifestado que el Ayuntamiento ha querido realizar este acto, para volver a decir a los terroristas que siempre prevalecerá el Estado de Derecho por encima del terror y de las armas, “porque si no el asesinato de Miguel Ángel Blanco y de todas las víctimas de ETA habría sido en vano”, ha expresado Rosa Romero.



Rosa Romero con los concejales del Equipo de Gobierno y el Delegado de la Fundación Denaes, Ricardo Chamorro